

# ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL IEEM SIN LO INDISPENSABLE PARA OPERAR

Continúan las renunciaciones de vocales distritales

ALMA RODRÍGUEZ

**A**tribuyendo -en su mayoría- un tema de inseguridad, 10 órganos desconcentrados del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) han solicitado un cambio de domicilio para cumplir con su función.

La consejera electoral, Karina Ivonne Vaquera Montoya, informó que las Juntas Distritales que solicitan el cambio se ubican en diversos municipios de la entidad y no en la zona sur como pudiera preverse.

Son, dijo, las procedentes de Lerma, Tultitlán, Huixquilucan, Valle de Chalco, Tlalnepantla, Amecameca, Los Reyes, Toluca y Coacalco, quienes han referido un tema de inseguridad externa, es decir, en la periferia de donde se ubican las oficinas de las juntas.

"El IEEM tiene que estar cerca de la ciudadanía, no debemos ser consejeros sólo en el Consejo General, es importante que estemos de cerca a las juntas, debemos garantizar que los espacios cuenten con las condiciones necesarias para las bodegas electorales, tiene que ser accesible para la ciudadanía, tenemos que verificar que estos inmuebles



si cumplan con los requerimientos del proceso", comentó.

De acuerdo con la información que ha sido remitida al IEEM, dijo, algunos de los sitios en donde se ubican estos órganos, no cuentan con un espacio de estacionamiento, lo cual es también indispensable para cuando se reciben los paquetes electorales.

## APUNTE

### LABOR DEL GEM

Cabe señalar que en su momento el secretario general del Gobierno del Estado de México, Luis Felipe Puente Espinosa, se comprometió en la Mesa Política a dar certeza jurídica y política a la jornada electoral.

Mientras que Rodrigo Martínez-Cellis, secretario de Seguridad de la entidad, informó que la dependencia a su cargo implementará un despliegue operativo antes, durante y después del próximo 4 de junio, con un estado de fuerza de 4 mil 405 elementos efectivos, mil 658 unidades, 94 semovientes equinos, 74 binomios caninos y 5 ambulancias.



Por lo anterior, indicó que el Instituto ha emprendido un proceso de verificación para constatar que todos los espacios cuenten con las condiciones necesarias para operar.

Por otra parte, la consejera señaló que se reportan al menos 13 renunciaciones de vocales distritales, quienes han justificado "motivos personales", los cuales han tenido que ser suplidos.

"Los vocales que han renunciado son de Toluca, Ecatepec, Tultitlán, Jilotepec, Zumpango, Cuautitlán Izcalli, Valle de Chalco, Ojo de Agua, Tlalnepantla, Coacalco y Cuautitlán Izcalli, principalmente corresponden a vocales de organización y capacitación", dijo.